Erratum for Open Files 8533-8534
 
When these maps were originally released, they contained a long-wavelength error in the horizontal gravity data, amounting to a slope of 5-10 mGal across the survey area, due to a small error in the topographic correction.

To correct this error, a new topographic correction has been applied, affecting essentially the long wavelengths of horizontal components and also shifting the vertical component by an (almost) constant 0.7 mGal.

If you downloaded these open files before July 2, 2020, you will need to download them again to obtain the corrected publications.

Erratum date: 2020/07/02


Errata pour les dossiers publics 8533 et 8534

Lors de leur diffusion initiale, ces cartes renfermaient une erreur dans les grandes longueurs d'onde des composantes horizontales de la gravité, équivalant à une pente de 5 à 10 mGal d’un bord à l’autre de la région du levé. Ceci était dû à une erreur mineure dans la correction topographique.

Pour corriger cette erreur, une nouvelle correction topographique a été appliquée, affectant essentiellement les grandes longueurs d'onde des composantes horizontales et décalant également la composante verticale d'une valeur (presque) constante de 0,7 mGal.

Si vous avez téléchargé ces dossiers publics avant le 2 juillet 2020, vous devrez les télécharger à nouveau pour obtenir les publications corrigées.
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